## CAROLINA DEL CARMEN ZENÓN ESTRADA

Lugar de nacimiento: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Fecha de nacimiento: 21 de julio de 1971.

Titulada por promedio (9.7), de la Licenciatura en Derecho, egresada de la Universidad Valle del Grijalya, en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Asesora Jurídica en la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral de agosto del 2013 a julio de 2014. Capturista de Información de Organización Electoral en el Instituto Federal Electoral de enero a julio de 2013.

Consejera Local del Consejo Local del Instituto Federal Electoral en el estado de Chiapas durante el Proceso Electoral Federal 2011-2012; Presidenta de la Comisión del Registro Federal de Electores e integrante de las Comisión de Equidad de Género y la de Pueblos Originarios. Periodo: 17 de octubre de 2011 al 31 de agosto de 2012.

Analista Jurídico, en la Vocalía de Registro de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Federal Electoral en el estado de Chiapas en septiembre de 2011.

Visitadora Adjunta de la Comisión de Atención a los Derechos Humanos de los Pueblos Indígenas, del Consejo Estatal de los Derechos Humanos en el estado de Chiapas, durante el periodo comprendido del 16 de febrero, al 16 de junio 2011.

Fiscal del Ministerio Público, de la Fiscalía Especializada en la Protección de los Organismos No Gubernamentales para la Defensa de los Derechos Humanos, de la Procuraduría General de Justicia del estado de Chiapas, de enero de 2010 al 15 de febrero 2011,

Secretaria de Acuerdos Ministeriales, de la Fiscalía Especializada en la Protección de los Organismos No Gubernamentales para la Defensa de los Derechos Humanos, de la Procuraduría General de Justicia del estado de Chiapas, de abril a diciembre de 2009.

Desde la sociedad civil, entre otras colaboré en actividades de acompañamiento y transcripción en el Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de las Casas, en 1997-1998.

Durante mi desarrollo personal y profesional he tenido oportunidad de valorar la importancia de los temas relacionados con democracia y los derechos humanos desde una perspectiva ciudadana, por ello el interés de participar en la organización de las elecciones con una visión de independencia y autonomía y en la construcción de ciudadanía como tema fundamental en la promoción de la educación cívica y la defensa irrestricta de los derechos humanos.